



‘Malintzin’ abre hoy la semana sobre la Universidad de México

B.F.O.

El programa dedicado por la USAL a la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) comienza hoy, a las 19:30 horas, en el Teatro Juan del Enzina, con la proyección del documental “Malintzin. La historia de un enigma” (TV UNAM), dirigido por Fernando González Sitges.

Malintzin, doña Marina, Malinche, es uno de los personajes de la historia de México más sugerentes y quizá el más determinante. Su inteligencia y su carácter le hicieron vencer obstáculos que parecían imposibles. De esclava pasó a manejar el destino del hombre más poderoso de su mundo. Aliada involuntaria y luego amante de Hernán Cortés, su imagen fue estigmatizada y convertida, a lo largo de los siglos, en un símbolo contrastante en la cultura popular de México.